

Am 19. August haben wir die Hochzeit gehabt.

Alexey und Polina haben sich dafür entschieden, zusammen auf diesem Leben zu gehen.



Die Kirche hat ernst Jungverheirate begrüßt.



Die Zeremonie wurde vom Ersten Pastor Igor Kudryashov gemacht.



Nach der Hochzeit haben wir einen Spaziergang zu einer Pferdfarm gemacht.



Dann hatten wir einen Photoschuss im Victory Park.

## Neue Familie

Aktualisiert Sonntag, den 04. März 2018 um 08:00 Uhr



Während einer Hochzeitserkennung gab es viele Konkurrenz



Glückwünsche Alexey und Polina haben geklungen.

## Neue Familie

Aktualisiert Sonntag, den 04. März 2018 um 08:00 Uhr

---



Wir würden sie gern starke und richtige Liebe wünschen!